



Important

## Dates à retenir

Il y a de l'école  
le 19 mai !

22 mai

Congé pour tous

## Grève des transports – Élèves transportés par autobus

Comme vous le savez, la grève du transport scolaire fera en sorte qu'il n'y aura pas d'autobus scolaire à partir du 1<sup>er</sup> mai pour Bigras transport (autobus 56, 57, 59, 857 et 858) et à compter du 3 mai pour les autobus Campeau (autobus 58). Voici donc quelques moyens proposés par l'école. Vous comprendrez que nous ne pouvons accueillir toutes les voitures près de l'école en même temps. Donc, nous vous demandons d'utiliser les zones suivantes afin d'assurer une sécurité autour de l'école :

<i><b>Pour les parents qui véhiculent leur enfant : Vous devez vous stationner dans la rue désignée.</b></i> <i><b><u>Zones d'embarquement et de débarquement</u></b></i>	<b>Niveaux</b>
Rue <b>Généreux</b>	Préscolaire, 3 <sup>e</sup> année et 4 <sup>e</sup> année
Rue <b>Joseph-Demontigny</b>	5 <sup>e</sup> et 6 <sup>e</sup> année
Rue <b>Ellard</b> ( <i>derrière la cour d'école</i> ) ( <b>Rond-point derrière la cour d'école, y accéder par la rue Antoine</b> )	1 <sup>ère</sup> et 2 <sup>e</sup> année

Voici quelques moyens à envisager pour aider au bon fonctionnement :

- Encourager la marche pour les élèves. Des brigadiers sont postés à des intersections achalandées. Vous pouvez donc déposer votre enfant dans les zones scolaires à quelques mètres de l'école et leur permettre de marcher jusqu'à l'école. La surveillance sur la cour d'école est de 8h10 à 8h20. Dans la mesure du possible, nous vous demandons de prévoir l'arrivée de votre enfant pour cette heure ;
- Encourager fortement le covoiturage entre parents ;

- Un service exceptionnel de surveillance avant et après les heures de classe sera offert, pour les élèves transportés **en autobus seulement**. De 7h30 à 8h10 le matin et jusqu'à 16h30 le soir. Nous encourageons les parents à varier l'horaire de dépôt des enfants; **→ OFFERT SEULEMENT LES JOURS DE GRÈVE DU TRANSPORT. Vous devrez vous présenter à la porte B pour déposer ou recueillir votre enfant.**

ATTENTION ! Si vous souhaitez qu'un autre adulte quitte avec votre enfant, nous devons avoir l'autorisation écrite. Vous trouverez en pièce jointe et dans le sac de votre enfant, un formulaire à compléter afin que nous puissions bien gérer cette situation exceptionnelle. **Nous vous demandons, pour tous les élèves transportés en autobus, de compléter ce formulaire et le retourner à l'école dès lundi matin.**

Vous comprendrez que nous souhaitons que la situation se règle rapidement. Les mesures énumérées plus haut sont mises en place de façon exceptionnelle. Nous demandons donc votre collaboration et votre patience afin que tout se passe bien. La sécurité de tous doit être notre priorité. Nous demandons donc votre collaboration afin de faire preuve de bienveillance envers les voisins de l'école et de ne pas utiliser leurs entrées de cour. Aussi, nous vous demandons de bien respecter le code de la sécurité routière afin d'assurer la sécurité de tous nos élèves dans cette situation hors de notre contrôle.

Un gros merci de votre collaboration et de votre patience !

## **Journée du 19 mai**

La journée de classe du 23 décembre 2022 qui a été annulée en raison des conditions météorologiques sera reprise comme prévu le 19 mai 2023. **Ce sera un jour 2.**

## **Fermeture des établissements des 5 et 6 avril**

En suivi à la fermeture des établissements les 5 et 6 avril derniers, veuillez prendre note qu'aucune de ces journées ne sera reprise lors des prochaines pédagogiques.

## **Journées thématiques du mois**

**5 mai** : Journée mondiale du coloriage

Pour cette occasion, nos élèves auront la chance de s'exprimer en créant une œuvre collective dans leur classe.

**23 mai** : Journée mondiale de la diversité culturelle

Afin de célébrer la richesse des cultures du monde, les élèves seront invités à apporter un objet qui représente leurs origines ethniques. Un moment d'échanges sera privilégié en classe lors de cette journée.

## Mois de l'activité physique – Cubes énergie

Le mois de mai étant le mois de l'activité physique, notre école participe au grand défi Pierre Lavoie afin de promouvoir la cause à travers un projet rassembleur.

Le défi consiste à accumuler le plus de cubes énergie possible sur une période de trois semaines (du 1<sup>er</sup> au 22 mai).

La formule est simple :

- Chaque enfant à son propre carnet pour comptabiliser les cubes
- 15 minutes d'activité physique = 1 cube énergie.
- Plus on est de fous, plus on rit ! (Chaque membre de la famille accumule des cubes lors d'une activité physique).
- Chaque lundi (8-15 et mardi le 23 mai), l'enfant doit apporter son carnet à l'école afin que les enseignants en éducation physique puissent comptabiliser les cubes.
- Les enseignants d'éducation physique s'occuperont de comptabiliser les cubes accumulés à l'école. Vous avez seulement à comptabiliser les cubes hors école.
- Plus notre école accumule de cubes, plus on augmente nos chances de gagner la grande récompense.
- Avoir du plaisir tout en bougeant le plus possible en famille !

### Qu'est-ce que la grande récompense ?

- C'est une journée inoubliable où la grande équipe de Pierre Lavoie débarque à l'école avec tout un arsenal de jeux et d'activités. C'est aussi avoir la chance de gagner une paire de chaussures de course gratuite pour tous les élèves de l'école.

Vous trouverez en pièce jointe la fiche explicative du défi.

Merci de votre participation !

## Mérite scolaire

Chaque année, l'Association des directions d'établissement d'enseignement de l'Outaouais québécois, en collaboration avec le Centre de services scolaire des Draveurs, organise le *Mérite scolaire A.D.E.O.Q.*

Cet événement veut honorer un élève finissant de chaque établissement de notre centre de services scolaire, du primaire et du secondaire. L'élève sélectionné est celui ayant le mieux concilié la réussite scolaire, l'implication dans la vie scolaire et la visibilité dans sa communauté.

Cette année, l'élève qui recevra ce prix pour l'école de la Montée est **Milane Grondin**. Nous souhaitons la féliciter pour son implication et son engagement !

Bravo et continue de t'impliquer dans ton milieu !

## Académie de danse de l'Outaouais

Le spectacle « Tradition et Innovation », au profit de l'Académie de danse de l'Outaouais, se tiendra le dimanche 30 avril, 15h00, à la Salle Odyssée de la Maison de la culture de Gatineau. Fidèle à sa tradition, cette soirée annuelle célébrera la relève, la « Journée internationale de la danse » et plus particulièrement les **40 ans et + de l'Académie !**

Les élèves de l'Atelier chorégraphique de l'Académie interpréteront des œuvres en danse théâtre, danse contemporaine, danse trapèze et danse indienne signées André Laprise, Zurine Orbelzu Lacoste, Louise Parent et Sonia St-Michel.

Au plaisir de vous rencontrer à ce rendez-vous au bénéfice de la danse.

Billets : 2,50\$ *Enfant (14 ans et moins)*

16,50\$ *Étudiant (14 ans et plus)*

36,50\$ *Adulte et aînés*

Guichet de la Maison de la culture

819-243-2525/salleodysee.ca



## Bienveillance – Entraide – Communication

**Jessika Morin-Néron**

**Directrice**

**Marie-Josée Michaud**

**Directrice adjointe**